

HERMANN UND DR. IRMGARD NEUMANN-STIFTUNG



**BILDUNG IST EINE INVESTITION IN DIE
ZUKUNFT, IN DIE ZUKUNFT UNSERER KINDER.**

Der Zugang von Kindern und Jugendlichen zu guter Bildung sollte nicht von den finanziellen Möglichkeiten der Eltern abhängen.

Wir fördern deshalb die Ausbildung von besonders begabten Kindern und Jugendlichen aus bedürftigen Familien im Raum Frankfurt, wobei wir Ausbildung in einem umfassenden Sinne verstehen.

Ein besonderer Schwerpunkt unserer Förderung ist die musikalische Ausbildung an entsprechend spezialisierten Bildungseinrichtungen, z. B. indem wir hochwertige Musikinstrumente, die dem Entwicklungsstand des Kindes/des Jugendlichen angemessen sind, zur Verfügung stellen.

HERMANN UND DR. IRMGARD NEUMANN-STIFTUNG



Im Jahr 2011 haben sich die Eheleute Dr. med. Irmgard Neumann und Dipl.-Ing. Hermann Neumann entschlossen, ihrem sozialen Engagement eine dauerhafte Form zu geben und eine eigene Stiftung zu gründen.

Geleitet von dem Wunsch, die Organisation der Stiftung möglichst schlank zu halten, haben sie sich für die Möglichkeit einer treuhänderischen Stiftung interessiert; wohl wissend, dass der Erfolg einer treuhänderischen Stiftung entscheidend von der Integrität, Zuverlässigkeit und Professionalität des Trägers abhängt.

Sie haben sich schließlich für die Dr. Wolfgang und Sigrid Berner-Stiftung mit Sitz in Frankfurt am Main entschieden. Diese verfügte bereits über Erfahrungen mit der Förderung von Kindern und Jugendlichen im Raum Frankfurt, wenn auch mit einem etwas anderen Förderansatz. Wie die Erfahrungen der letzten Jahre gezeigt haben, ergänzen sich die unterschiedlichen Förderansätze beider Stiftungen sehr gut.

Hermann und Dr. Irmgard Neumann-Stiftung
in der Trägerschaft der
Dr. Wolfgang und Sigrid Berner-Stiftung

www.berner-stiftung.de

info@berner-stiftung.de

Telefon 0172 69 41 807